

ABÄNDERUNGSANTRAG

Betr.: Abänderungsantrag zum DA der SPÖ, eingebracht von Frau GR Anna Robosch, betreffend Maßnahmen gegen Femizide/Ausbau der Burschenarbeit

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Mord ist ein geschlechtsunabhängiges Straftatdelikt. Jeder Mord, aus welchen Gründen auch immer begangen, ist einer zu viel. Fakt ist, dass es nicht den typischen Mörder gibt und auf Affekthandlungen basierende Straftaten kaum verhindert werden können. Fakt ist allerdings auch, dass im Zuge der sich in den letzten Jahren intensivierenden Masseneinwanderung in das Österreichische Wirtschafts- und Sozialsystem auch viele – von Kriegshandlungen verrohte und traumatisierte - Straf- und Gewalttäter aus den Kriegsgebieten dieser Welt nach Österreich importiert wurden. Diese Subjekte sind in unsere Wertegesellschaft nicht integrierbar und stellen ein zunehmendes Sicherheitsproblem für die autochthone Bevölkerung dar.

Namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs stelle ich den

Antrag,

der Gemeinderat der Stadt Graz möge beschließen:

Die Bundesregierung wird am Petitionswege aufgefordert, die Exekutivkräfte personell aufzustocken, straffällige Zuwanderer, subsidiär Schutzberechtigte und Asylwerber konsequent abzuschicken sowie das Strafmaß für Gewalt- und Sexualdelikte drastisch zu erhöhen.